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液鳥看

武田信照

〈TAKEDA Nobuteru, 愛知大学校長〉

最后的發言只有両分鐘，所以我尽量簡短地致閉幕辞。為期三天的 ICCS的第一屆國際

学術研討会已経結束了，正如許多與会代表所言，我想我們的這次研討会取得了很大的成功。

特別是不同領域的学者能垉積極参加各自的分組討論，提出了很多見解，這対于現代中國学

的構築具有非常重要的意義。 正如加加美教授所説的， 在今天的総結会議上也明確提到的，

我們還有很多没有解决的課題。但是，在臺上報告者和討論者的討論中、在臺下的發言中都

洋溢着熱烈的気雰，這種気雰使得我們在三天里還是進行了充分的討論。対于這次研討会提

到的各種問題，我們非常希望通過以此為契機組織起來的國際性的研究会和毎年一度的國際

学術研討会這様的機会來進一歩加強討論。最后，再次感謝主席臺上的各位和前來参加研討

会的各位，感謝各位対我們的支持， 現在我宣布本次研討会閉幕。謝謝大家。

（劉星 訳）


